



Bayerisches Staatsministerium für Digitales · Oskar-von-Miller-Ring 35 · 80333 München

An alle Mitglieder der  
CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag

Ihre Nachricht vom  
Ihr Zeichen

Unsere Nachricht vom  
Unser Zeichen C4.1-3300-1-108

München, 24.11.2023  
Durchwahl: 089 453549 - 569

## **NextGen4Bavaria: Bayerns Digitalinitiative für Unternehmensnachfolge geht in die dritte Runde**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

inzwischen zählt die **NextGen4Bavaria** Community schon mehr als 100 Unternehmensnachfolgerinnen und -nachfolger. Derzeit läuft der zweite Jahrgang mit Teilnehmenden aus allen Branchen und ganz Bayern. Ich freue mich sehr, als Bayerischer Staatsminister für Digitales im Frühjahr 2024 den Startschuss für den dritten Jahrgang zu geben!

Unternehmensnachfolgerinnen und -nachfolger leisten einen wichtigen Beitrag für unseren Wirtschaftsstandort in Bayern, wenn sie bereit sind, ein bayerisches Mittelstandsunternehmen in die digitale Zukunft zu führen. Sie sind diejenigen, die rechtzeitig die richtigen Weichen stellen und notwendige Schritte einleiten müssen, damit der digitale Wandel in ihren Betrieben gelingt.

Das Bayerische Staatsministerium für Digitales hat deshalb die Initiative **NextGen4Bavaria** ins Leben gerufen und will damit die nächste

Oskar-von-Miller-Ring 35  
80333 München  
Tel 089 453549-0  
Fax 089 453549-242

**E-Mail**  
poststelle@stmd.bayern.de  
**Internet**  
www.stmd.bayern.de

**Öffentliche Verkehrsmittel**  
U-Bahn: Linien U3, U4, U5, U6 bis Odeonsplatz  
Bus: Linien 58, 100, 153 bis Von-der-Tann-Straße

Unternehmergeneration bei den unternehmerischen Chancen und Herausforderungen der digitalen Transformation unterstützen.

Koordiniert vom Innovations- und Gründungsnetzwerk UnternehmerTUM begleiten Expertinnen und Experten die Teilnehmenden. Über einen Zeitraum von zwölf Monaten werden Digital- und Präsenzveranstaltungen angeboten. Auf dem Programm steht u. a. die Weiterentwicklung traditioneller Geschäftsmodelle durch neue Technologien und Trends. Außerdem geht es um die Chancen einer modernen und agilen Geschäftsorganisation sowie die Umsetzung von Digitalisierungsstrategien. Die Gelegenheit zum Austausch wird durch ein exklusives Netzwerk ermöglicht, das über Jahrgänge hinweg besteht.

Die Anmeldephase für den dritten Jahrgang beginnt jetzt: Unternehmensnachfolgende aus inhabergeführten mittelständischen Unternehmen mit Sitz in Bayern sind ab sofort eingeladen, sich für das Programm zu bewerben. Die Teilnahme ist kostenlos und setzt die aktive Partizipation an den Veranstaltungen voraus.

Es würde mich freuen, wenn Sie die dritte Runde des Programms aktiv weiterverbreiten und positiv darüber berichten. Geeignete Materialien zur Einbindung finden Sie unter <https://www.picdrop.com/stmd/sh5SM3NYFA>.

Gerne können Sie auch Unternehmensnachfolgerinnen und -nachfolger auf das Programm aufmerksam machen. Weitere Informationen zum Programm und zur Bewerbung sind verfügbar unter [www.nextgen4bavaria.de](http://www.nextgen4bavaria.de).

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Fabian Mehring, MdL  
Staatsminister